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Chers adhérents, 
 
 
L’année 2020 que nous venons de vivre mérite d’être qualifiée de manière contradictoire à 
la fois d’ « Année noire » et d’ « Année blanche ». 
 
« Année noire » car nous venons de vivre, et nous vivons encore, non seulement au 
Corbusier, mais plus généralement en France et dans le monde entier, la situation sanitaire 
la plus grave que nous ayons connue depuis près d’un siècle.. 
Par d’une part, le respect exemplaire des consignes sanitaires par ses habitants, d’autre 
part grâce aux mesures prises, par la copropriété, concernant l’accès au bâtiment, nous 
avons vécu cette année 2020 parfois difficilement sur un plan psychologie, mais 
heureusement sans dommages graves pour ce qui concerne la santé de ses habitants. 
 
Cette « Année noire » a entrainé des conséquences négatives sur les moyens financiers 
dont nous disposions, à savoir pour l’essentiel la réduction drastique des recettes 
encaissées à la mise à disposition des salles ainsi et surtout que la somme allouée chaque 
année par la copropriété en fonction des sommes encaissées par la location des espaces, ce 
qui a entrainé sa suppression due au fait qu’aucun espace n’a été loué. Vous trouverez le 
détail des comptes de l’Association dans le document joint à la convocation à l’Assemblée 
Générale. 
 



 

 

« Année Noire », par la réalisation très partielle des évènements prévus de longue date 
dans le cadre de « MANIFESTA 13 ». Seuls ont été réalisés : « Driving Marseille » 
performance de Cristian Chironi et une installation de mobiliers d’architectes par Ginie 
Mirbel. 
 
« Année blanche » car nous n’avons pu mener à bien les nombreux projets que nous 
souhaitions réaliser au cours de cette même année. 
Vous trouverez cependant résumées, dans le « Compte Rendu d’Activités 2020 », les 
activités que nous avons réussies à maintenir, soit au tout début de l’année, soit en cours 
d’année avec les contraintes sanitaires systématiquement respectées pendant les quelques 
journées d’éclaircies. 
 
Ce qui nous a manqué ce furent non seulement les animations et manifestations 
récurrentes ponctuant la vie de notre « Corbu » au cours des mois, mais également et 
surtout le plaisir intense de nous retrouver, anciens et nouveaux, jeunes et moins jeunes à 
l’occasion des rassemblements conviviaux. 
 
Il nous faudra probablement du temps pour effacer les traces et séquelles de l’année 
écoulée, tout en  restants vigilants en cette année 2021. 
Sachez que ceux que vous aviez élus en 2020, frustrés de n’avoir pu mener à bien leurs 
projets, ont pour la quasi-totalité d’entre eux, souhaité présenter leur candidature pour 
2021, prêts à effacer ce souvenir funeste, pour vous proposer des activités encore plus 
belles. 
 
Cette année 2021, sera pour ceux que vous souhaiterez élire ou réélire, une année intense 
dans la préparation  de la la célébration du 70ème anniversaire de l’inauguration de La Cité 
Radieuse qui se tiendra en octobre 2022. 
 
 
Koubrat DIMITROV 
Président 


